

EKSPOS

Polsek Surade Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Malam Antisipasi Kriminalitas

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID

Sep 15, 2023 - 13:06



Polsek Surade Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Malam Antisipasi Kriminalitas

Sukabumi, 15 September 2023 - Polsek Surade yang merupakan bagian dari Polres Sukabumi telah melancarkan patroli malam sebagai bagian dari upaya pencegahan kriminalitas di wilayahnya. Patroli ini dilaksanakan pada malam

Kamis, 14 September 2023, guna memastikan keamanan warga dan mencegah tindakan kriminal yang mungkin terjadi.

Kegiatan patroli malam ini dilakukan oleh petugas kepolisian dari Polsek Surade dengan kerjasama dari Polres Sukabumi. Mereka melakukan pengawasan intensif di sejumlah titik strategis di wilayah Surade, termasuk pusat perkotaan dan area perumahan. Para petugas patroli juga melakukan pengecekan identitas individu yang mencurigakan serta mengumpulkan informasi dari warga sekitar.

Kapolsek Surade, AKP Joko Prasetyo, dalam pernyataannya menyatakan bahwa patroli malam ini merupakan bagian dari komitmen Polsek Surade untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Dia juga mengimbau warga untuk selalu berkoordinasi dengan pihak kepolisian dalam melaporkan segala bentuk aktivitas mencurigakan yang dapat membahayakan keamanan masyarakat.

"Kami akan terus berupaya menjaga keamanan dan ketertiban di Surade. Patroli malam ini adalah salah satu langkah kami dalam melindungi warga dari potensi tindakan kriminal. Kami mengajak semua warga untuk menjadi mata dan telinga bagi kami dengan memberikan informasi yang berguna untuk keamanan bersama," ujar AKP Joko Prasetyo.

Selama patroli malam tersebut, tidak dilaporkan adanya insiden kriminal yang signifikan. Kehadiran petugas kepolisian di malam hari diharapkan dapat memberikan rasa aman bagi masyarakat Surade dan sekitarnya.

Polsek Surade berkomitmen untuk terus melaksanakan patroli rutin guna menjaga situasi keamanan dan ketertiban di wilayahnya, serta bekerja sama dengan warga dalam menjaga keamanan bersama.